



## MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 11:45

PAG - 1 -

### TERCERA ENTREGA

Jueves 02 de Septiembre de 2004

#### PROGRAMAS DE OPINIÓN DE RADIO

**Emisora: Corporación**

Programa: Seis en Punto

Conduce: Salvador Zamora

Invitado: Cartas de Amor a Nicaragua

Fabio Gadea comentó que hace falta una nueva actitud frente a la nación, una actitud solidaria, responsable, que algunos le llaman Acuerdo de Nación, otros Diálogo Nacional. Añadió que verdaderamente hace falta poner en orden la justicia, para que exista armonía, tolerancia y solidaridad, porque sin justicia no puede haber entendimiento.

**Emisora: Corporación**

Programa: Impacto 540

Conduce: Eduardo González

Invitado: Alfredo Cuadra (Presidente del COSEP)

Tema: Actualidad Nacional

El señor Alfredo Cuadra considera que debe de existir un foro de diálogo permanente, no sólo para la crisis actual, sino una forma de comunicación permanente entre todos los actores del país.

#### NOTICIAS DE TV

+El Presidente de la República, Enrique Bolaños, expresó durante la celebración del XXV Aniversario del Ejército: "Celebramos la solidez de una institución del Estado que a diferencias de otras que tristemente siguen prisioneros de mezquinos intereses partidistas y personales, ha sabido trascender para avanzar con pasos firmes en su consolidación como un Ejército al servicio de la patria. Nunca más debe dar un paso atrás para regresar al servicio de una familia o de un partido político, como lo fue en otros momentos de nuestra historia". **(TV Noticias, Canal 2)**

+La Policía Nacional de Puerto Cabezas incineró 1494 kilos de cocaína que fueron incautados el fin de semana pasado. **(TV Noticias, Canal 2)**

+Alvaro Robelo indicó que en los países civilizados el COSEP representa los intereses de la clase empresarial que son el motor de la economía, en cambio en Nicaragua es como un club social de "mala muerte", donde se reúnen a hablar cantinfladas feudo-vagos que se amparan en el Ejecutivo, quien les ha dado cuerda, debido a que el Presidente Bolaños fue el Presidente del COSEP. **(Noticiero Independiente, Canal 8)**

+El productor de café Amilcar Navarro, informó de un encuentro de cafetaleros, del ocho al diez de septiembre en el Hotel Holiday Inn, que traerá muchas oportunidades tanto para los productores como para los exportadores. **(Noticias 12, Canal 12)**



## MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 11:45

PAG - 2 -

+El magistrado de la Corte Suprema de Justicia, Rafael Solís, en relación a algunas resoluciones del Poder Judicial afirmó: “Son móviles políticos los que están moviendo detrás del Presidente de la República, para estar criticando esto (intervención de PARMALAT). La juez es autónoma para fallar como le de su regalada gana y la Corte Suprema también. No es con presiones y con amenazas públicas del Presidente que se van a resolver estos problemas, sino estudiando bien las cosas, resolviendo que las cosas sean conforme a derecho y nosotros como Poder Judicial limitándonos a fallar conforme a la Constitución y las leyes. No le va a gustar la sentencia al Presidente de la República, pero bueno, tampoco nos gustan a nosotros cosas que él hace. Es por la vía del respeto y del diálogo que este problema se va a solucionar, no por la vía de los ataques. **(TV Noticias, Canal 2)**

+Kenny Nisby de radio Caribe informó que la Comisión Intersectorial se negó a negociar con los ministros, asegurando que únicamente lo harán con el Presidente Bolaños o con el Secretario de la Presidencia, Eduardo Montealegre. **(Noticiero CDNN)**

+El Secretario de la Presidencia, Eduardo Montealegre manifestó que si el Presidente Bolaños le instruye ir a Puerto Cabezas, él estaría viajando a cumplir dichas orientaciones. **(TV Noticias, Canal 2 / Noticias 12, Canal 12)**

+El Ministro de Transporte e Infraestructura, Pedro Solórzano, informó que en las reuniones en Puerto Cabezas contaron con la aceptación del Gobernador de la Costa, no así del Gobierno y Consejo Municipal, pero que los problemas que se presentaron en esos comunicados fueron resueltos punto por punto. **(Noticiero Independiente, Canal 8)**

+El abogado de la joven que acusó a Ricardo Mayorga, Harry Peralta, comunicó que Mayorga fue capturado en el Occidente del país y será trasladado a la Estación de Policía de Managua de inmediato. **(Noticiero CDNN)**

+El abogado de BANCENTRO, Salvador Pérez, dijo que la Juez Quinto del Distrito Civil le aceptó un recurso de apelación del auto del once de agosto, en donde se accedió a la petición de Haroldo Montealegre para intervenir PARMALAT y nombrarlo como interventor gerente. Por su parte la Juez Quinto del Distrito Civil, Ligia Rivas, explicó que eso significa que el expediente se queda en el juzgado y lo que se pasará son piezas que el abogado apelante considera necesarias para llevarlo al Tribunal de Apelación y lo único que queda es continuar con el proceso de ejecución. **(Telediario, Canal 10)**